

El Heraldo Deportes



Patriots elogian el gran regreso de Rob Gronkowski

Inf. Pág. 2



Chivas es Campeón, tiene el doblete y el nombre del Guadalajara vuelve a estar en lo más alto del fútbol mexicano. El Rebaño con un partido perfecto doblegó a Tigres 2-1 (4-3 global) la Vuelta de la Final del Clausura 2017.

Los rojiblancos jugaron con su historia, esa que está escrita en letras de oro como muy pocos la tienen en México.

Fue amo y señor del partido y le dejó claro a los Tigres que para ser un grande se necesita algo más que dinero y nombres en la plan-

tilla. Chivas fue perfecto, los 11 mexicanos que estuvieron en el campo con playera rojiblanco dieron el partido de su vida, supieron cargar con la historia con todo ese pasado ganador que tiene esta institución y se levantaron con el anhelado

título de Liga, ese que se le negó por casi 11 años. El sueño del campeonato lo empezó a labrar Alan Pulido, el delantero le pegó de volea con la derecha y cruzó a Nahuel. El Estadio estalló. A una sola voz se escuchó el grito de gol y es que la doce

estaba más cerca que nunca. Tigres salió achicado, este equipo con todo y sus figuras demuestra que no puede lograr cosas importantes si no es fuera de su estadio y ayer le pesó el ritmo del Guadalajara y de su gente.

El Rebaño derrotó a los tigreros por lo que suma un campeonato más en su historia.



El piloto azteca tuvo complicaciones en Monte Carlo y quedó fuera de los puntos tras 15 carreras sumando.

Checo finaliza 13 en GP de Mónaco

Mónaco

El piloto alemán Sebastian Vettel (Ferrari) ganó el Gran Premio de Mónaco por delante de su compañero el finlandés Kimi Raikkonen, al adelantó gracias a retrasar su paso por talleres, con el australiano Daniel Ricciardo (Red Bull) tercero. Vettel sumó su victoria número 45, la segunda de su carrera en Mónaco (donde ganó en 2011) y la tercera de la presente temporada después de Australia y Baréin, con lo que lidera el Mundial con 129 puntos y amplía la distancia a 23 tantos con el británico Lewis Hamilton, que fue séptimo saliendo del decimotercer lugar y se queda con 104. El piloto mexicano Sergio Pérez finalizó en la posición 13 y desafortunadamente dejó su excelente racha, en el GP de Mónaco, de 15 carreras sumando. El finlandés Valtteri Bottas (Mercedes) fue cuarto, seguido por el holandés Max Verstappen (Red Bull) y el español Carlos Sainz (Toro Rosso) defendió con éxito su sexta plaza frente a los envites de Hamilton, séptimo tras su remontada.

También se corona en la Sub 20

Ciudad de México

Chivas dio su primer golpe de autoridad este fin de semana, los jóvenes de la Sub 20 se coronaron en la categoría contra unas Águilas que viven el tormento de no ganar en este torneo en ninguna de sus divisiones. Un clásico juvenil que se vivió con gran intensidad en el Estadio Azteca. América tenía la desventaja de un gol por el partido de Ida en Guadalajara (2-1) pero entre su alineación figuraban en mayor cantidad los jugadores que han probado la suerte de la Primera División, también acompañados por Diego Lainez, la joya

americanista que Ricardo La Volpe llevó al primer equipo con apenas 17 años.

Una de las figuras de los azulcremas, Brayan Colula, fue insistente en el área rival y pocos minutos antes de que terminara el primer tiempo puso en aprietos al Rebaño Sagrado.

Para la segunda mitad el dominio de Chivas era inminente, el conjunto de Coapa poco pudo hacer para descontar en el marcador, aún cuando Lainez, como invitado en esta categoría, fue factor clave en el campo, pero con pocas oportunidades para llevarse el honor.

Al minuto 51, Chivas liquidó el encuentro con gol de Ángel López, quien dis-

paró desde fuera del área, pero fue más error del arquero americanista porque se le resbaló el esférico de entre sus manos.

Una esperanza para las Águilas apareció al minuto 56, cuando el Rojiblancos se quedaron con un hombre menos, sin embargo, ni la desventaja pudo frenar el corazón del conjunto tapatío que usó cuanta arma tuvo para no otorgar el encuentro.

Los últimos minutos fueron de tensión ya que al 86' Luis Amador anotó el 3-2 para las Águilas en el global, aunque ya no les sirvió de mucho y tuvieron que conformarse con ver cómo el Guadalajara se llevaba el título de la Sub 20.



Los juveniles del Rebaño Sagrado vencieron 3-2 en el marcador global a su acérrimo rival en la cancha del Azteca

Tri va contra Senegal

Ignacio Prado Carrillo

La Selección Mexicana Sub 20 disputará la ronda de Octavos de Final frente a Senegal en la Copa del Mundo que se celebra en Corea. El encuentro se jugará el jueves 1 de junio a las 02:30 am (CDMX) en el Estadio de Fútbol de Incheon. La Selección Mexicana Sub 20 disputará la ronda de Octavos de Final frente a Senegal en la Copa del Mundo que se celebra en Corea. El encuentro se jugará el jueves 1 de junio a las 02:30 am (CDMX) en el Estadio de Fútbol de Incheon.

El Tri avanzó en segundo lugar del Grupo B, sector que compartía con Venezuela, equipo que finalizó la

primera etapa como líder del sector después de ganar sus tres partidos, Alemania y Vanatu.

Mientras que el conjunto africano también accedió a la siguiente instancia con 4 puntos tras haber jugado contra Estados Unidos, Arabia Saudita y Ecuador.

Para la ronda de Cuartos de Final, el vencedor de la serie entre México y Senegal enfrentará al ganador de la llave que disputarán Inglaterra y Costa Rica. Las selecciones de Uruguay y de Venezuela, primeras de sus llaves, se medirán con Arabia Saudita y Japón respectivamente en octavos de final del Mundial Sub-20 de Corea del Sur, mientras que Costa Rica y México lo tendrán a

priori más complicado ante Inglaterra y Senegal.

La 'Mini-vinotinto' y el combinado nipón, tercero de la llave D, serán los encargados de abrir los cruces de octavos, el martes en Daejeon (08h00 GMT).

La 'Celestita', por su parte, se enfrentará a Arabia Saudita, tercera de la llave F, el miércoles en Suwon (08h00 GMT).

Costa Rica, por su parte, tendrá un duro enfrentamiento ante Inglaterra, primera de la llave A, el miércoles (11h00 GMT) en Jeonju.

Y México buscará el pase a cuartos el jueves (07h30 GMT) en Incheon ante Senegal, subcampeón de África de la categoría y segundo de la llave F.



La Selección Mexicana se medirá al segundo lugar del Grupo F el 1 de junio en la ciudad de Incheon